

Netball Tournament (11.4.15)



Zu unserem Sportprogramm gehört neben dem Fußballtraining auch das Netballtraining. Ein paar Mal im Jahr organisiert iThemba Labantu ein Turnier für unsere Teams und andere Mannschaften aus der Community. So auch am 11. April. Auf dem Gelände von Mfuseka, einem Sportareal unweit von iThemba Labantu haben wir ein Turnier ausgerichtet. Es haben acht Clubs teilgenommen, die jeweils mit verschiedenen Teams angetreten sind. Gemessen haben sich die Mädchen der U11, U13 und U15 Altersgruppen.

Mittags gab es für alle eine Stärkung mit HotDogs, Äpfeln und kühlem Saft. Nach der Pause gibt es weiter mit den Achtel- und Halbfinalen, bevor es am späten Nachmittag die Finalspiele gab. Bis zum Ende des Tages waren alle Mannschaften voller Eifer dabei und haben sich bis zum Schluss gegenseitig mit voller Ausdauer angefeuert.

Wir sind dankbar, dass Sie uns Turniere wie diese ermöglichen. Durch regelmäßige Wettkämpfe haben unserer Kinder ein Ziel, für das sie trainieren. Sie können auf solche Events hinarbeiten. Ein besonderes Highlight ist es vor allem, wenn sie tatsächlich eine Medaille nach Hause tragen können.

Vielen Dank für Ihre Unterstützung!

Agnes Bothe (Freiwillige in iThemba Labantu)